



© privat

Qualität

## International bekannte Sektspezialitäten

Peter Szigeti, Sektkellerei Szigeti GmbH

Peter Szigeti und sein Team versorgen Sektliebhaber mit hochwertigem österreichischem Sekt. Wenn es um edle Tropfen aus Österreich geht, ist der wohl international bekannteste Geheimtipp unsere Sektkellerei aus Gols im Burgenland. Als eines der führenden Sekthäuser des Landes haben wir uns nicht nur bis nach Russland und USA einen Namen gemacht, sondern gewinnen auch regelmäßig die höchsten internationalen Auszeichnungen und Medaillen. Hergestellt wird in unserem Haus ausschließlich nach der „Methode Traditionnelle“, der klassischen Flaschengärung, wie man sie aus der Champagne kennt.

"Wir produzieren sortentypische Sekte, die unsere Region und unser Lebensgefühl im Burgenland widerspiegeln. Damit schaffen wir es, unser Produkt international bekannt zu machen – und darauf sind wir stolz."

Neben der Kunst, den sortentypischen Geschmack heimischer Trauben unverkennbar einzufangen, gelingt es uns immer wieder mit feinen Spezialitäten und Neuheiten im so traditionsbedachten Markt zu überraschen. Wer einmal solche Eleganz im Glas gekostet hat, der versteht, warum SZIGETI Liebhaber überall auf der Welt darauf anstoßen. Unser Motto

lautet „Don` t forget to sparkle“, und diesen Gedanken leben wir in unserer täglichen Arbeit. Wir lieben guten Sekt und sind stolz darauf, dass unser Produkt auf der ganzen Welt bekannt und beliebt sind. Unsere Sektsorten wurden bereits mehrfach ausgezeichnet, 2019 haben wir bei der Challenge International du Vin in Frankreich gleich 3 der begehrten Auszeichnungen erhalten. Im "Mutterland" des Champagners, ist das natürlich eine ganz besondere Ehre! [www.szigeti.at](http://www.szigeti.at)  
Online seit 22.11.2019 (Aktualisiert: 29.09.2022)